

## Funcas mantiene en el 0,7% la previsión de tasa media anual de inflación en 2019

- La estimación para 2020 tampoco varía y sigue en el 1%
- El IPC se mantuvo en octubre en el 0,1%

**Madrid, 14 de noviembre de 2019.-** La tasa interanual de inflación se mantuvo en octubre en el 0,1%, como estaba previsto, por el comportamiento de los alimentos no elaborados y de los productos energéticos, que se compensaron. Entre los primeros, destacó la subida de la fruta, un 15,3% en el mes. Entre los segundos, la subida de la electricidad fue compensada por la caída del precio del gas y de los carburantes, dejando la tasa de inflación de este grupo prácticamente estable (-6,5% frente al -6,6% en septiembre).

Ante la estabilidad del precio del petróleo, Funcas no ha variado sus previsiones de tasa media anual de inflación. Así, la esperada para este año sigue en el 0,7% y la de 2020 en el 1%. Sí baja la tasa interanual estimada para diciembre de este año, del 1,2% al 1,1%.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).